

Ziel für 2017: Ausbau von Solaranlagen

Bürger-Energie Lüdenscheid e.G. zufrieden mit dem vergangenen Jahr / Fahrplan steht

LÜDENSCHIED ▪ Die Bürger-Energie Lüdenscheid e.G. blickt zufrieden auf das Jahr zurück. Die Genossenschaft gründete sich im Jahre 2015 mit dem Ziel, dass jeder engagierte Bürger aktiv die Energiewende mitgestalten kann. Während der Hauptver-

sammlung im Wirtshaus Budde wurde die Planung und Errichtung einer verpachteten Solaranlage als erstes Projekt dieser Art gefeiert. Die Installation der Solaranlage auf dem Haus St. Josef und die Gewinnausschüttung von zwei Prozent verbuchten die

Mitglieder der Genossenschaft ebenfalls als Erfolg. Dazu zählt auch die Kooperation zwischen der Genossenschaft und der Naturstrom AG. „So konnte ein regional verfügbarer sauberer Stromtarif in das Programm der Bürger-Energie Lüdenscheid

aufgenommen werden“, Der Fahrplan für das nächste Jahr steht bereits: Ziele sollen der Ausbau von Solaranlagen sein, sowie die Ansprache von potenziellen Kunden für den neuen Stromtarif. Hierzu gehört auch ein Infostand, der in 2017 mindestens zweimal neben dem Lüdenscheider Wochenmarkt auf dem Sternplatz zu finden sein wird. Um den Strom noch regionaler zu gestalten, ist ein weiteres Ziel die Errichtung eines eigenen Solarlieferkraftwerkes, mit einer hundertprozentigen Abnahmegarantie des in das Netz eingespeisten Stroms. ▪ my



Hauptversammlung der Bürgerenergie-Genossenschaft. ▪ Foto: Bürgerenergie Lüdenscheid

Weitere Informationen – auch zu Treffen – unter www.BEL-eG.de